

## パトロール実施中に気付いた点・ご意見・ご感想など

### 車・自転車が危ない

- ・ 学校前の交通量の激しい道路は、歩道を子供達が横に並んで歩いてる横を、車や自転車が通るたびに接触しないかヒヤヒヤしましたが、安全に通学してました。
- ・ 下校時のパトロールの際、自転車の飛び出しが気になりました。
- ・ 暗くなる夕方の時間帯は特に交通量も多くなり、車、自転車などスピードを出していたり、一旦停止せず通行しているのも見受けられました。
- ・ 怖いと思った点は高校生の自転車のスピードと、自動車が細い道なのに結構なスピードで通ること。
- ・ 登校時、高校生や幼稚園送りの自転車がすごいスピードで走っていたり、坂をおりてきたりするのがとても危険と感じました。前に高校生と小学生がぶつかっているのを見ました。
- ・ 小学校前の横断歩道では、信号無視の自転車の方がものすごいスピードで通っていくので危険だと感じました。周りをよく見て登下校する必要性を子供にも伝えていくことが、身を守る事につながると思います。
- ・ 山田交番前の交差点が危ない。登校時、車や自転車が猛スピードで突っ込んでくるので、事故につながる感じた。もっと警察の方にも見守りをお願いしたい。見守りボランティアの方々には本当に毎日感謝だと感じました。
- ・ 一通の道路あたりは車も通るので危険だと思いました。
- ・ 高校生の自転車が危ない
- ・ シニアの方が見守ってくださり有難い。山田村のコーギーコート横を通りヘアースペースがある筋に出る角、松竹堂店舗横の路駐。駐車場へ停める事を徹底頂きたい。(看板を目立たせる、コーン設置など)
- ・ 松本歯科一本裏の道、左折する車両が多く危ない。
- ・ 道が細く曲がり角も多いうえに車やバイクや自転車も通る為、ヒヤリとする場合があったが、スピードを落としたり、子供たちが通り過ぎるまで待って下さる運転手の方も多く、ありがたかった。
- ・ 高校生の自転車のマナーが悪い為、高校で道交法を周知していただきたい。
- ・ 山田高校に向かう自転車のスピードがとても速い生徒の運転が危ない。近隣住民の車も、特に高齢者や男性の運転手の運転は危ないと思った。

### 歩道が狭い

- ・ 一方通行路にあるデイサービスの店舗前に駐車している車(複数台)が大抵歩道にはみ出している。
- ・ ふれあい文化センター前の道路は、歩道が片側しかなく狭いなと感じます。
- ・ 交番横で車が待っていると歩く場所がなく、車をぐるっと回って前を横切っている渡る児童が多く危険です。中央分離帯みたいな柵をつけるなりして歩行者が通れるところを確保して欲しいです。
- ・ たけのこクリニックの前の歩道は狭く、自転車も通るので危ないと感じました。
- ・ 毎年の事ですが、一方通行道路で決まった場所(松竹堂:左右両方、デイケア:左側、一般住宅前)の歩道上の駐車があるのが危ないと思います。せめて登下校時だけでも配慮して欲しいです。
- ・ 朝の地域の見守りの方、本当にありがたいと思いました。下校時は、細い道の路肩に車がとまっていると見通しが悪いので危ないと感じました。

## 子供の交通マナーが心配

- ・ 子供達が急に走り出し、曲がり角を勢いよく曲がるのを見てヒヤッとした。
- ・ 2~3人が横1列に並んでいて危険だと感じた。
- ・ 友達に会うと道で広がってしまう子どもが多く心配です。
- ・ 車や自転車も通る細い道でも子供達は注意する事なく歩いていて危なっかしく思います。
- ・ 一部の児童が、通学路ではない道を通っていて、けがをする可能性があるため、学校側に連絡して生活指導して頂くことが大事かと感じました。通学路の提示があればありがたいです。
- ・ 雨の日は車やバイクの音に気が付いていません。友達と一緒にいる場合は特にです。
- ・ 子ども達と話しながらのパトロールで、楽しかったです。子ども達は、急に走り出したり、止まったりすることかあるため、その時に車が来て、ひやひやすることがありました。
- ・ 狭い通学路の両側に子どもたちが歩いている様子がありました。どちらかに寄って歩くルールを再度周知徹底した方が危なくないかなと思います。
- ・ 特に一年生、細い路地を通ってみたり、駐車場で遊んでいたりと。道いっぱい広がって歩いていたりして危ないことが目につきます。いまいちど、通学路を通る安全性についてお話してあげてほしいです。
- ・ 校門前の川に覗き込む低学年の生徒が多く危険だと思った。柵が低いのでハラハラしました。校門から一方通行の道に出るときに勢いよく走っている子が多く、曲がり角で接触しそうで危ないと思った。
- ・ 子供たちが会話に夢中になり、道路に広がって歩いていた場面を何度か見かけました。複数人で下校する時は、狭い道を歩くときなどは、2対2に分かれて歩くようにする工夫も必要かなと思いました。

## その他のご意見

- ・ 登校時の子どもたちの様子がわかってよかった。
- ・ 子供達の登校の様子が見られて良かったです。
- ・ 指導する事はなかったけれど、挨拶をすることで子どもの交友関係や近所の児童の顔も分かり、自分のためになった。
- ・ みんな道路の端を歩いておりこうでした。
- ・ 登校時、ギリギリの時間に学校に行く子供は1人で歩いていることがあり、車の危険などがあると感じた。パトロールもルートが決まっていないので、バラバラであり、担当などがあってもいいのかなと思う。
- ・ 大人の姿があるだけでも、安全に役立っていると思う。
- ・ 下校時、水筒が空になってそうな子を見かけました。水を飲む機械がコロナ禍でなくなったので、かわりに水筒に給水できるような水道直結のウォーターサーバーなどの設置を検討して欲しいです。
- ・ 朝に比べ、下校時刻は人通りがかなり少なく感じるので1人で帰る場合はやはり心配なので、下校時のパトロールがあると安心です。
- ・ 毎日立ってくださっているボランティアの方に大変感謝しております。
- ・ パトロール期間ではないですが、子どもが下校中、突然カラスに後頭部を攻撃される事がありました。すみれ下校時なので遅めの時間帯ではありますが、ひとりになる時にはカラスにも注意が必要であると感じました。
- ・ 低学年がだけの下校時間の日は人が少なくて大人の目がなく危なそうだと思った
- ・ 横断歩道の旗振りの方があちこちで見られたので、ありがたく思いました。
- ・ 下校時は人通りも少なく、1人で帰る児童も多いので、パトロールを重点的にするか、防犯カメラの設置強化をお願いしたい。
- ・ 朝、地域の方々が旗を持って立って頂いているのがとてもありがたいと思った
- ・ 特に危ない場面を見る事はありませんでした